

POTTER (DE) (*Leopold-Prosper*), Chef de zone (Eename, Flandre orientale, 8.7.1868-Renaix, 5.5.1912). Fils de Prosper et de De Timmerman, Marie.

Admis à l'École militaire en 1889, L. De Potter est nommé sous-lieutenant le 4 février 1892 et versé au 4^e régiment de ligne. Il sert successivement dans divers régiments d'infanterie et est promu lieutenant le 26 juin 1899 au 3^e régiment de chasseurs à pied. En 1904, il veut partir au Congo. Sa demande est agréée le 14 mars et il est admis dans le service territorial de l'État Indépendant en qualité de chef de secteur de 1^{re} classe. Parti d'Anvers le 21 avril, il débarque en Afrique le 10 mai et est bientôt désigné pour le district des Bangala. De Potter quitte Boma le 17, à destination de Nouvelle-Anvers où il arrive le 2 juin. Il est chargé de diriger l'un des secteurs de la Mongala, celui de l'Eau Noire.

En avril 1906, il passe au secteur de l'Itimbiri mais n'y séjourne que très peu de temps. Il part ensuite pour Moenge dont il reprend le commandement le 14 juin et y termine son premier terme le 25 mars 1907. Le 30 avril, il s'embarque à Boma pour venir passer un congé en Belgique. Nommé chef de zone le 5 novembre 1907, De Potter reprend le chemin de l'Afrique le 26 décembre suivant. Le 8 février 1908, il se voit confier le commandement de toute la région de la Mongala. Il ne remet son commandement à l'adjoint supérieur De Koninck que le 15 novembre 1910 pour rentrer définitivement en Belgique. Titulaire de l'Étoile de service à deux raies, De Potter était en outre chevalier de l'Ordre Royal du Lion. Le grade de capitaine en second lui avait été conféré dans les cadres de l'armée métropolitaine, le 26 juin 1908.

26 janvier 1950.
A. Lacroix.

Registre matricule n° 4808.